



虹の子だより

2024年9月1日 社会福祉法人 健翔会 虹の子保育園
〒841-0038 鳥栖市古野町194-2 Tel 0942-84-7716
ホームページ <http://www.kensyukai.or.jp> 発行責任者 中岡康一郎

9月に入りましたが、厳しい残暑が続く今日この頃です。お出かけや戸外活動の際は熱中症等ご注意ください。

さて、近年発生した新型コロナウイルス感染症は、私たちの職場や生活を変えました。今後の働き方や学校生活がどのように変化していくのか予想してみましょう。ネット環境の普及により、世界が近づきグローバル化が加速しています。「個」の存在が一層大きくなり、「個」としての力量が問われていくことは間違いないでしょう。そのような世の中で充実して生活していくために、また活躍するためには「どんな自分でありたいか」、意志や信念を軸にして自ら行動することが大切になってくることなのでしょう。

そのための第一歩は自己肯定感にあります。自己肯定感を育てるためには自分自身をそのまま受け入れてくれる環境、大切に思ってくれる環境、周りの環境が大きく影響します。

世界が変化する時代を生きる子どもたちの健やかな成長のため、環境が与える影響について考え、大人がどう行動し、どう関わっていくのか、立ち止まり考えることが必要なのかもしれません。 園長 中岡 康一郎

行事予定

9/17 (火) 敬老の日の集い
(幼児クラスのみ)

〈英語教室：月曜日〉 (3・4・5歳児)
2日、9日、30日

〈体育教室：木曜日〉 (3・4・5歳児)
5日、12日、19日、26日

〈フッ素洗口：木曜日〉 (4・5歳児)
5日、12日、19日、26日

乳児クラスだより

朝夕は暑さがやわらぎ、過ごしやすくなってきました。少しずつ秋の訪れを感じる9月ですが、まだまだ日中は気温の高い日や、日差しが強い日も多い為こまめに水分補給をしながら過ごしていきたいと思います。

最近は喃語や指差しなど表現方法が増え、一生懸命気持ちを伝えようとする姿が多く見られるようになりました。その姿がとても可愛く毎日癒されています。わらべうたを歌ったり、絵本と一緒に読むと「もう一回」と表情や喃語で上手に教えてくれるようになりました。

保育士 松井菜摘



時々涼しい風が吹き、季節の移り変わりを感じますね。しかしまだ日中は汗ばむ気候です。体拭きはもう少しの間継続したいと思いますので、お手数ですが今月も引き続き体拭きセットの準備をお願いいたします。また、入園・進級からまもなく半年が経とうとしています。持ち物に記名があるか、消えていないか等再度確認をして頂けますと助かります。こちら併せてよろしくお願い致します！

保育士 小賀坂奈々



少しずつ朝夕が涼しくなり、秋が近づいている気配を感じます。夏から秋への季節の移りかわりを子ども達と味わいながら、今月も元気に過ごしていきたいと思います。

また、先月は水を使って色々な学びを経験しました。どんな素材だったら沈むのか、浮くのか…。子ども達がそれぞれ考えながら言葉にしている姿がありました。ぜひご家庭でも、家にある色々な物で子ども達と一緒に風呂などの時間に、予想しながら遊んでみてください！

日中はまだまだ暑い日が続いています。水遊び・体拭きの終了日は改めてお知らせ致しますので、今月も引き続き水遊び・体拭きの準備をお願い致します。

保育士 清松紗染



ほけんだより

8月の立秋を過ぎても猛暑は続いています。新型コロナも落ち着いたかのように思えたのですが、まだまだ油断はできないものです。

元気いっぱい夏を過ごした子どもたち、朝夕、いくぶん涼しくなりましたが、日中はまだまだ暑い日が続きます。夏の疲れが出やすい時期です。「秋バテ」という言葉があるように、ゆっくりお風呂に入り、たっぷり睡眠をとり、バランスのとれた食事を摂るなどして体調を崩さないように気をつけましょう。

看護師 森あけみ